



LARGAS VACACIONES Y COLOSIO EN CAMPAÑA

Cuentan los que saben que los coordinadores de las distintas bancadas del **Congreso del estado** podrán tener diferencias abismales en cuanto a puntos de vista o **posicionamientos políticos**, pero para dejar de trabajar, son muy solidarios.

Fuentes allegadas al **Poder Legislativo** señalan que de plano ya es un hecho que no regresarán a trabajar, sino hasta **agosto**, mes en que inicia el **tercer periodo de sesiones**, o lo que es lo mismo, el **primer periodo del segundo año legislativo**.

Como se recordará, las diputadas y los diputados se tomaron sus dos buenas semanas de vacaciones durante el periodo de **Semana Santa**, pero luego regresaron el 28 de abril y tras "trabajar" apenas dos días, fingieron no ponerse de acuerdo para la toma de protesta de **Carlos Mendoza Cano**, designado por el **gobernador Samuel García** como consejero de la Judicatura del estado, y por ello, se declararon en un receso indefinido, ya que sabían que el periodo ordinario concluía el **1 de mayo** y tenían rezago.

Por consecuencia se supone que entraría en funciones la **Diputación Permanente**, pero como están en receso, tampoco puede sesionar.

Por lo tanto seguirán pateando el bote y ya no habrá periodos extraordinarios y con eso sus vacaciones se extendieron por un lapso de tres envidiables meses.

¿COLOSIO EN CAMPAÑA?

Hay una frase que dice que nadie es profeta en su tierra, y quizá el **senador por Nuevo León, Luis Donald Colosio** se lo tomó muy en serio.

El legislador de **Movimiento Ciudadano** lleva semanas realizando visitas de "trabajo" en sitios fuera del estado, cuando aquí se requiere, y mucho, de su presencia.

Hace unos días se trasladó al estado de **Durango**, y ahora resulta que sube publicaciones en sus redes donde notifica que anda en **Veracruz**.

No estaría mal que ahora visitara la **zona citrícola** para ver cómo andan los neoleonenses, luego del temblor, o de los ataques de la **delincuencia organizada**, por ejemplo.

Y por cierto, en algunos casos acompañado de la diputada federal **Iraís Reyes**, que también debería anteponer los intereses de **Nuevo León** por sobre cualesquiera otros.



El senador Luis Donaldo Colosio ha sido visto en varios estados de la República, sin embargo, hasta el momento no ha acudido a Nuevo León.